



PAROISSE STE-ANNE PARISH

241 SECOND STREET • PO BOX 160 • MATTAWA ON P0H 1V0
"On unceded land of the Algonquin Nation".

CONTACT

Telephone/ Téléphone: 705.744.5391 **Email/Courriel: stannemattawa@gmail.com**
Website: stannemattawa.ca

Pastor /Curé: Rev. Cyril Okebanama s.m.m.m.

Office Assistant: Germaine Lafrenière
St Anne Cemetery superintendent / Cimetière Ste-Anne: Rolly Ribout

OFFICE: Tuesday & Wednesday 9am to 3pm

BUREAU: mardi et mercredi de 9h00 à 15h00

MASS SCHEDULE: see below ↓

HORAIRE DES MESSES: voir ci-dessous ↓

28th SUNDAY OF ORDINARY TIMES 28^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

SUNDAY OCTOBER 13, 2024 / LE 13 OCTOBRE 2024

LITURGICAL SCHEDULE/ CALENDRIER LITURGIQUE

October 14 to October 20, 2024 – le 14 octobre au 20 octobre, 2024

Date	Time/Heure	Celebration/Fête	Intentions
Monday/lundi Oct. 14/14 octobre	No mass Pas de messe	FERIAL/FÉRIE	No mass Pas de messe
Tuesday/mardi Oct. 15/15 octobre	10am/ 10h00	St Teresa of Jesus, virgin doctor Ste. Thérèse-de-Jésus (D'Avila), vierge et docteur de l'église	† Cecile Legault-St George By <i>Mona & Samantha Dandy</i>
Wednesday/mercredi Oct. 16/16 octobre	11am/ 11h00 10am to 3pm	St. Marie-Marguerite d D'Youville, religious Ste Marguerite D'Youville, religieuse ✠ Rosary after mass/ le rosaire après la messe ✠ Adoration	† Josef Puchowski By <i>Estate</i>
Thursday/jeudi Oct 17/17 octobre	10am/10h00	St. Ignatius of Antioch, bishop, martyr St Ignace D'Antioche, évêque, martyr	† Pierre & Maria Minor By <i>Estate</i>
Friday/vendredi Oct. 18/18 octobre	10 am/10h00	St Luke, evangelist St. Luc, évangéliste b ✠ Chaplet of Divine Mercy – after mass ✠ Chapelet de la Miséricorde Divine – après la messe	† Missa pro populo
Saturday/Samedi Oct. 19/19 octobre	No mass Pas de messe	FERIAL/FÉRIE	No mass Pas de messe
Sunday/Dimanche Oct. 20/20 octobre Reader/lecteur Pauline Dupuis	10 :30am/10h30 française	29th Sunday of Ordinary Times 29^e Dimanche du Temps Ordinaire	† Jacqueline & Raymond Lapierre Par <i>Ginette Paiement</i>

Last Sunday Church Attendance <i>Participation à l'église le dimanche dernier</i>	92
Sunday Collection October 6, 2024 - (40 env. of 140) Thank you! <i>Dimanche le 29 septembre, 2024 - Merci!</i>	\$1161.40
Repairs & Maintenance Fund /Fonds de réparation et d'entretien:	\$520.00
Expenses of the week / Dépenses pour la semaine : outstanding cathedraticum	\$ 1171.36
** If you wish to make a E-transfer donation our email address for the E-transfer is Stannemattawa@gmail.com ** Si vous souhaitez faire un don par transfert électronique, notre adresse e-mail pour le transfert électronique est Stannemattawa@gmail.com	

✠ **Sacrament of Confessions -15 minutes before mass - the priest will be in the meeting room at the left side of the church near the side entrance.**

✠ **Sacrement des Confessions – 15 minutes avant la messe - le prêtre sera dans la salle de réunion sur le côté gauche de l'église près de l'entrée latérale**



Check out our new website at stannemattawa.ca Our office assistant at Corbeil Lorraine with her husband has created a beautiful website filled with all our church info. It is an ongoing progress. We will have the French version up soon.

Reminder: There will be a St Anne pastoral committee meeting on Wednesday, October 16, 2024 @ 6:30pm at the rectory/office.

Rappel : Il y aura une réunion du comité pastoral de Sainte-Anne le mercredi 16 octobre 2024 à 18h30 au presbytère/bureau.



**The Rosary will be said 20 minutes before Sunday mass for the month of October
Le Rosaire sera dit 20 minutes avant la messe dominicale du mois d'octobre**

Rosary Coast to Coast Canada 2024 (Live on-stream event) (Oct.13/24)

Candlelight Rosary on Sunday October 13, 2024, at 8 p.m. EST. Live-stream event from Toronto.

Gather with your loved ones wherever you may be, light a candle.

Schedule includes reciting the Rosary, the chaplet of Divine Mercy, consecration to Mary in song, and a reflective session. Please consider becoming a prayer captain by leading your family, friends, and workplace in this vital prayer gathering. Now more than ever, we must pray and implore God's mercy for our families, nation, and the world.

Zoom Livestream: <https://app.zoom.us/> Meeting ID: 3731333108 -

Password: Jesus. More info: rosarycoasttocoast.ca, or call the parish office.

**Rosaire d'un bout à l'autre du Canada 2024 (événement en direct)
(13/24 octobre)**

Rosaire à la chandelle le dimanche 13 octobre 2024 à 20 heures HNE.

Événement en direct de Toronto. Rassemblez vos proches, où que vous soyez, et allumez une bougie. Le programme comprend la récitation du rosaire, le chapelet de la Divine

Miséricorde, la consécration à Marie par le chant et une séance de réflexion. N'hésitez pas à devenir capitaine de prière en entraînant votre famille, vos amis et votre lieu de travail dans cette rencontre de prière vitale. Aujourd'hui plus que jamais, nous devons prier et implorer la miséricorde de Dieu pour nos familles, notre pays et le monde.

Zoom Livestream: <https://app.zoom.us/> Meeting ID: 3731333108 - Password: Jésus. Plus d'infos: rosarycoasttocoast.ca, ou appeler le bureau de la paroisse.

October is dedicated to the Most Holy Rosary.

"The power of the Rosary is beyond description." - Archbishop Fulton Sheen



Notes from Father Cyril / Notes par Père Cyril

Dear friends in Christ, Jesus reminds us today in the Gospel that with God all things are possible. So, as we do God's work this coming week, let us do them with full confidence in these words of Jesus. May we continue trying to do good always, and may the new week be blessed for us in the name of the Father, and of the Son, and of the Holy Spirit. Amen.

Chers amis en Christ, Jésus nous rappelle aujourd'hui dans l'Évangile qu'avec Dieu tout est possible. Donc, alors que nous accomplissons l'œuvre de Dieu cette semaine à venir, accomplissons-les avec une pleine confiance dans ces paroles de Jésus. Puisseons-nous continuer à essayer de faire toujours le bien, et que la nouvelle semaine soit bénie pour nous au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit. Amen.

Thanksgiving / Thank you

We'd like to wish all our parishioners a very blessed, and Happy Thanksgiving.

We are very grateful for your continuous communal, financial, and spiritual support.

**Nous souhaitons à tous nos paroissiens une très heureuse et bénie fête d'Action de grâces.
Nous vous sommes très reconnaissants de votre soutien communautaire, financier et spirituel continu. Merci!**

